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ABSTRAK 

 

TINJAUAN HUKUM JUAL BELI BUKU BAJAKAN DI MARKETPLACE 

MENURUT FATWA MUI NOMOR: 1/MUNAS VII/MUI/5/2005 TENTANG 

PERLINDUNGAN HAK KEKAYAAN INTELEKTUAL  DAN UNDANG-

UNDANG NO 28 TAHUN 2014 TENTANG HAK CIPTA (Studi Kasus 

Lazada.co.id)”, 2022. 

Eksistensi jual beli buku bajakan secara online di markettplace Lazada menjadi 

salah satu kegiatan transaksi yang masih terjadi hingga saat ini khususnya di 

kalangan mahasiswa dan pelajar. Praktik ini pada dasarnya melanggar ketentuan 

undang-undang Hak Cipta Nomor 28 Tahun 2014 dan Fatwa MUI Nomor 

I/MUNASVII/MUI/5/2005 Tentang Perlindungan Hak Kekayaan Intelektual. 

Pentingnya pengetahuan terhadap peraturan perundang-undangan dan spesifikasi 

buku bajakan akan membantu kita terhindar dalam kasus pembajakan.   

Penelitian ini bertujuan untuk membahas kebih lanjut tentang analisis Hukum 

Jual Beli Buku Bajakan di Marketplace menurut Fatwa MUI nomor: 1/MUNAS 

VII/MUI/5/2005 dan Undang-undang Nomor 28 tahun 2014 dengan studi kasus 

aplikasi Lazada, jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif 

dengan pendekatan penelitian yaitu studi kasus, data yang dikumpulkan dengan 

cara wawancara, observasi, dokumentasi kemudian dianalisis dengan metode 

analisis komparatif.  

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu pertama, Praktik jual beli buku bajakan 

bisa diketahui melalui prosedur membeli buku bajakan di Marketplace Lazada 

yaitu dengan cara mendownload aplikasi Lazada. Untuk mengetahui spesifikasi 

buku bajakan, konsumen/pembaca bisa melihat dari kualitas buku yang dijual 

seperti ukuran buku yang tidak sesuai, jenis kertas yang dipakai tipis dan buram, 

warna tinta pudar, cetakan tulisan miring, halamannya hilang, cover dan jilid buku 

tidak rapih dan harganya yang murah atau tidak masuk akal. Kedua, Jual beli buku 

bajakan menurut  Fatwa MUI Nomor: 1/MUNAS VII/5/2005 meliputi Hak Cipta 

termasuk kepada kezaliman dan hukumnya haram Adapun Islam menganjurkan 

untuk menyebarkan ilmu dan tidak menutupinya, maka untuk tetap menghargai 

hak-hak pencipta dan juga memberikan kesempatan kepada masyarakat yang 

ekonominya lemah untuk bisa membaca buku asli adalah dengan adanya peran 

pemerintah dalam mengambil alih hak cipta. Menurut UU no. 28 Tahun 2014, jual 

beli buku bajakan adalah sesuatu yang melanggar hukum karena adanya 

penggandaan, pendistribusian, dan perubahan pada hasil ciptaan tanpa adanya 

izin dari pemegang hak cipta. Ketiga, Upaya pemegang hak cipta dalam 

meminimalisir tindak pembajakan buku yaitu dengan cara 1) edukasi kepada 

masyarakat umum terkait spesifikasi buku bajakan dan bentuk pelanggaran hak 

cipta. 2) melaporkan pihak-pihak penjual buku bajakan kepada penerbit dengan 

tujuan pemegang hak cipta akan melaporkannya kepada kepolisian daerah. 3) 

pemegang hak cipta membuat Marketplace sendiri. 4) penjual buku harus memiliki 

surat izin menjual buku-buku dari penerbit. 5) menjadikan penjual buku bajakan 

sebagai mitra untuk diajak bekerja sama dalam menjual buku asli. 

 

Kata Kunci: Jual Beli Buku Bajakan, Marketplace Lazada, , Fatwa MUI Nomor: 

1/MUNAS VII/MUI/5/2005, Undang-undang Nomor: 28 Tahun 2014 Tentang Hak 

Cipta 
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ABSTRACT 

 

THE REVIEW OF THE CONTRABAND BOOK AT INDEX ACCORDING 

TO FATWA MUI NUMBER: 1/ MUNAS VII/MUI /5/2005 ON COPYRIGHT 

PROTECTION OF INTELLECTUAL PROPERTY AND 2014 LAW ON 

COPYRIGHT NO 28 (Case Study Lazada.co.id) ", 2022. 
 There became one of the places where there was a sale of pirated books online 

at markettplace lazthere is one of the recent transactions that still occurred to the 

present time particularly among students and students. This practice basically 

violates the provision of the 2014 copyright law and decree mui the number 1/ 

MUNASVII/MUI /5/2005 on the protection of intellectual property rights. The 

importance of knowledge of tribal regulations and the specifications of pirated 

books will help us avoid the piracy case. 

 According to fatwa mui number: 1/ MUNAS VII/MUI /5/2005 and the 28th 2014 

case study of the lazada application, this type of research USES qualitative 

research methods with the research approach of case studies, data collected by 

interview, observation, documenting and then analysis by comparative analysis 

methods. 

As for the results of this study, the practice of selling pirated books can be known 

through the procedure of buying pirated books in lazlazada, which is by 

downloading the lazada application. In order to know the specifications of the 

pirate book, consumers/readers can see from the quality of books for sale such as 

inappropriate book size, the kind of paper worn thin and smudged, the color of the 

faded ink, the pages missing, the pages missing, the cover and volume is cheap or 

unreasonable. Second, the sale of pirated books according to fatwa mui number: 1/ 

MUNAS VII /5/2005 covering rights including to gross violence and its illegal 

illegal as for Islam encourages to spread the science and not cover it, so to still 

respect the rights of the creator and also give weak economic people the 

opportunity to read the original book is to allow the role of the government in taking 

over the rights of the copyright. According to act no. 28 in 2014, the sale of pirated 

books was illegal because of duplication, distribution, and change to the creation 

without the copyright holder's permission. Third, the copyright holder's efforts to 

minimize the hijacking of books by way 1) educate the general public about the 

packaging specs and copyright infractions. 2) reporting pirate booksellers to the 

publishers with the purpose of copyrighting them to the local police. 3) the 

copyright holder makes his own copies. 4) booksellers should have a license to sell 

books from publishers. 5) make the bootleg bookseller a partner to partner in 

selling the original book. 

  

 Password: Selling Pirate Books, Lazlazada, Fatwa MUI Number: 1/ MUNAS 

VII/MUI /5/2005, Law Number: 28 Of 2014 Concerning Copyright 
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 الإختصار

. "محاكمة شراء الكتب الـمقرصنة وبيعها في الـمتجر بالنسبة 4202808011أليسا يولياني. رقم التسجيل 

عن شأن الـملكية الفكرية  MUNAS/VII/MUI/5/8005/4إلى الفتوى لـمجلس العلماء الإندونيسي رقم 

عن شأن حقوق النشر )دراسة حالية في الـمتجر  8041عام  82وحمايتها وللقانون رقم 

Lazada.co.id ،")8088. 

نشاط  Lazadaأحدها أن  ،وجود بيع وشراء للكتب المقرصنة عبر الإنترنت في العديد من الأسواق

انتهكت هذه الممارسة من حيث  ،طلاب الجامعات. في الواقع خاصة بين ،معاملات لا يزال يحدث حتى اليوم

/  0وكذلك فتوى مجلس العلماء الإندونيسي رقم  ،8102لعام  82الجوهر أحكام قانون حقوق النشر رقم 

MUNASVII / MUI / 5/8115 حفإن معرفتنا بالقوانين واللوائ ،بشأن حماية حقوق الملكية الفكرية. لذلك، 

 ستساعدنا في تجنب حالات القرصنة أو انتهاك حقوق النشر. ،بالكتب المقرصنة وخاصة فيما يتعلق

 يهدف هذا البحث إلى الكشف عن المشكلات القائمة المتعلقة بالتحليل القانوني لبيع الكتب المقرصنة

رقم منظورا إلى ما قرره مجلس العلماء الإندونيسي رقم  سواق الممتجر في الأ وشرائها

0/MUNAS/VII/MUI/5/8115  عن  8102عام  82عن شأن المملكية الفكرية وحمايتها وللقانون رقم

. ينتمي هذا البحث إلى نوع بحث دراسة الحالة Lazadaمن خلال دراسة حالة لتطبيق  شأن حقوق النشر

ية فحيث يتم جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق ثم تحليلها بالطريقة الوص ،بمنهج نوعي

 .من خلال طريقة التحليل الممقارنة التحليلية

، يمكن التعرف على ممارسة بيع وشراء الكتب الأولىوجدت الاستنتاجات التالية ؛ من هذه الدراسة 

 Lazadaأي عن طريق تنزيل تطبيق  ،Lazadaالمقرصنة من خلال إجراء شراء الكتب المقرصنة في سوق 

على  ،يمكن للمستهلكين الاطلاع على جود  الكتب التي يتم بيعها ،رصنةأولاً. لمعرفة مواصفات الكتب المق

على غلاف الكتاب أو  ،حجم الكتاب ونوع الورق المستخدم وجود  الطباعة وسلامة الصفحات ،سبيل المثال

استناداً إلى  ،الثانية فهو رخيص ويبدو غير معقول. ،وعاد  ما ينخفض سعر الكتاب أيضًا ،حجمه ليس أنيقًا

بأن  ،بشأن حق المؤلف MUNASVII / 5/2005/  0الفتوى الصادر  عن مجلس العلماء الإندونيسي رقم 

ص بنشر ينُصح الشخ ،في الإسلام ،بيع وشراء الكتب المقرصنة أمر مستبد وغير قانوني. وفي الوقت نفسه

جب على وي ،على الرغم من أنه لا يزال يتعين عليه احترام حقوق مؤلفي الكتب ،المعرفة وعدم التستر عليها

الحكومة أيضًا أن تلعب دورًا في تولي حق المؤلف من أجل توفير الفرص لأولئك الذين ضعيفة اقتصاديًا 

 ،8102لعام  82لمواصلة القراء  والكتابة. الاستفاد  من الكتب الأصلية التي يستمتعون بها. وفقًا للقانون رقم 

يعد بيع وشراء الكتب المقرصنة أمرًا ينتهك القانون بسبب نسخ العمل وتوزيعه وتعديله دون إذن مالك حقوق 

، الجهود التي يمكن لأصحاب حقوق الطبع والنشر بذلها لتقليل حدوث قرصنة الثالثة الطبع والنشر الأصلي.

( 8 ،لكتب المقرصنة وأشكال انتهاك حقوق النشر( تثقيف الجمهور بشأن مواصفات ا0أي من خلال  ،الكتب

الإبلاغ عن الأطراف التي تبيع الكتب المقرصنة للناشرين بهدف الاحتفاظ بها. ستقوم حقوق النشر بإبلاغ 

(. يجب أن يكون لدى بائعي 2 ،( يجب على أصحاب حقوق النشر إنشاء سوق خاص بهم3 ،السلطات عنها

( جعل بائعي الكتب المقرصنة شركاء لدعوتهم للتعاون في بيع الكتب 5. الكتب ترخيص لبيع الكتب من ناشر

 الأصلية.

، الفتوى لـمجلس العلماء Lazadaالكلمات الـمفتاحية: شراء الكتب الـمقرصنة وبيعها، الأسواق التجارية 

 82عن شأن الـملكية الفكرية وحمايتها وللقانون رقم  MUNAS/VII/MUI/5/8005/4الإندونيسي رقم 

 .8041عام 
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